

# Walter Hess macht weiter

Mitgliederversammlung des Männergesangvereins Gottenheim / Neue Dirigentin

**Gottenheim. Auf der Mitglieder-**versammlung des Männergesangvereins Liederkranz Gottenheim am vergangenen Mittwoch, 23. Mai, wurde der erste Vorsitzende **Walter Hess einstimmig in seinem Amt bestätigt. Der Gesangverein war im Vereinsjahr 2011 insgesamt 155 Mal im Einsatz. Seit Oktober 2011 hat der Männerchor eine neue Dirigentin. Walter Hess stellte die neue Chorleiterin Cécile Couron der Versammlung vor:**

Schriftführer Norbert Binder konnte in seinem Tätigkeitsbericht von einem ereignisreichen Vereinsjahr berichten. Bei Goldenen Hochzeiten, runden Geburtstagen und zahlreichen Beerdigungen hatte der Männerchor gesungen. Auch an der Einweihung des sanierten Gemeindehauses St. Stephan im Juni 2011 hatte der Männergesangverein sich musikalisch beteiligt, wie auch an Fronleichnam. Die Männer des Vereins waren beim Vereinsgrüppelturnier an Pfingsten 2011 dabei und belegten dabei den ersten Platz. Auftritte bei befreundeten Vereinen kamen dazu. Im Sommerferienprogramm der Gemeinde organisierte der Männergesangverein einen Grillabend mit Übernachtung und Frühstück. Musikalisch beteiligte sich der Verein an der 2. Gottenheimer Gewerbeschau im September



**Peter Ambs (2. von links) wurde auf der Mitgliederversammlung des Männergesangvereins Liederkranz Gottenheim für 25 Jahre aktives Singen im Männerchor geehrt. Es gratulierten (von links) Sigrid Walter vom Breisgauer Sängerbund, Bürgermeister Volker Kieber, Carla Sacksen-Roth (Sängerbund) Vereinsvorsitzender Walter Hess und die neue Dirigentin Cécile Couron. Foto: ma**

2011 und bei der Frühjahrsausstellung der Gottenheimer Landmaschinenfirma wurde wieder bewirtet. Zu den zahlreichen öffentlichen Auftritten kamen 45 Singstunden. Damit war der Verein im Vereinsjahr 2011 insgesamt 155 Mal im Einsatz.

Vereinsrechner Günter Kappeler konnte von einem erfreulichen Kassenstand des Vereins berichten. Kassenprüfer Uwe Meier bescheinigte eine einwandfreie Kassenführung und leitete zur einstimmigen Entlastung der Vorstandschaft über.

Eine bedeutende Ehrung konnte Sigrid Walter vom Breisgauer Sängerbund vornehmen. Die Vorsitzende der Tuniberg-March-Gruppe im Sängerbund ehrte Peter Ambs für 25

Jahre aktives Singen mit der Silbernen Ehrennadel und einer Urkunde, gleichzeitig ist Peter Ambs seit 20 Jahren als Beisitzer im Vorstand des Vereins aktiv.

Bei den Wahlen wurde der erste Vorsitzende Walter Hess von der Versammlung im Amt einstimmig bestätigt. Wiedergewählt wurden ebenfalls die aktiven Beisitzer Peter Ambs, Manfred Maurer, Harald Kaiser und Andreas Schwenninger.

Die passiven Beisitzer Max Dersch, Norbert Schulz und Clemens Zeissler wurden ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt. Uwe Meier bleibt Kassenprüfer, zum zweiten Kassenprüfer wurde Rainer Hunn bestellt.

**Marianne Ambs**